

## Gala folclórica

# Escuela Juan Williams realizó su muestra “Nuestras Raíces”

Más de 500 estudiantes de la Escuela Juan Williams protagonizaron su gala folclórica denominada “Nuestras Raíces”, la que tuvo como objetivo recuperar las danzas ancestrales y de países latinoamericano como Colombia, Argentina, Venezuela y República Dominicana.

Rodrigo Hurtado, kinesiólogo del Programa de Integración Escolar (PIE) del establecimiento, comentó que los alumnos se prepararon desde agosto, “esforzándose mucho para obtener sus vestimentas y tratar de no faltar para poder hacer

sus coreografías”.

Participaron alumnos desde prekindergarten a octavo año básico, quienes prepararon diferentes danzas para desarrollar habilidades físicas, tales como la coordinación de tiempo y uso del espacio físico, además de otros valores, como trabajo en equipo, esfuerzo y superación. La actividad fue presenciada por padres y apoderados.

Desde el recinto educativo destacaron a quienes fueron protagonistas de la actividad, tanto los profesores que prepararon el evento, como también los estudiantes.



CU

C  
e

C  
M  
e  
e  
ic  
h  
q  
d  
v